

Historique

Soumis par Administrator
Dernière mise à jour : 14-01-2008

Pour comprendre l'histoire du groupe Canoë-Kayak il faut revenir à l'histoire de l'association "Joie de Vivre"!!! Quelques jalons... En 1964: Lancement du mouvement des Flambeaux, Claires Flammes, Petits Flambeaux et Petites Flammes (scoutisme protestant).

En 1970/71: L'Association reçoit les agréments du Département et du ministère de la Jeunesse et des Sports.

En 1972: Joie de Vivre acquiert la maison du Sattel. Elle devient le centre de vacances propre à l'Association.

En 1974: Le Centre Sports et Loisirs (à Koenigshoffen), permet encore un élargissement des activités. C'est tout à la fois un terrain de jeu pour des sports collectifs, une base nautique pour le groupe de canoë-kayak et un lieu de rencontres pour des clubs d'enfants.

En 1982: Une section de canoë-kayak est lancée et affiliée à la Fédération Française de Canoë-Kayak.